

Beaucoup le reconnaissent: nous sommes enlisés. Nos pieds collent à la terre, notre horizon est bouché. Voilà pourquoi nous rêvons de chemins nouveaux et d'incursions dans des paradis où notre vie serait tissée d'heures inoubliables. De tels lieux existent-ils? Non, semblent répondre les grandes figures de la culture ou de la science. Mais une part de nous refuse de les croire. Notre expérience ne nous enseigne-t-elle pas le contraire? Ne sommes-nous pas, parfois, tirés de notre quotidien et emmenés *ailleurs*? Ne nous retrouvons-nous pas, alors, sur des terres teintées de ciel, où « ça chante », parce que notre soif de bonheur est étanchée?

Ce petit livre parle ainsi de l'« autre monde », auquel nos sociétés ne croient plus. Il le fait en donnant la parole à des auteurs spirituels célèbres et aux plus grands poètes contemporains. Les uns comme les autres n'hésitent pas à décrire un espace paradoxal « émané de ce monde et pourtant plus intime ». Rien de mieux que leurs témoignages pour nous conforter dans notre marche vers la patrie des cœurs.

*Yvan Mudry a fait des études de philosophie et de théologie à Rome et à Fribourg. Journaliste et traducteur, il a publié plusieurs essais sur l'impasse dans laquelle les sociétés occidentales se sont engagées lorsqu'elles se sont converties à la religion marchande. Ses derniers ouvrages montrent que le désir profond de bonheur est la meilleure boussole sur le chemin du large.*

**18 euros**

Diffusion France Sofédis  
Diffusion Suisse OLF  
ISBN 978-2-88926-201-4



design@spraleil photo unsplash



Le paradis des jours

Yvan Mudry

Yvan  
Mudry

# Le paradis des jours



Saint-Augustin